

COMILLAS, AUDEMAC & Co.

Volver a soñar, mirando al futuro, teniendo ilusiones.

Aprender de la vida y de los demás, de los maestros, genios, artistas y creadores del pasado y ser capaz, también, de abrir los ojos y la mente a lo novedoso, a lo que está por venir (que nos rodea y adelanta de manera permanente y continua), aunque no siempre lo entienda o lo comparta.

Vivir la vida con alegría, con nuevos amigos y nuevos compañeros, con ganas de seguir siendo activo, curioso, social, de hacer cosas con y por los demás, con hambre de saber, de aprender y de vivir nuevas experiencias, de entablar nuevos proyectos.

Sentir que la edad, la madurez y la experiencia de todo lo ya vivido, lejos de ser (solo) un equipaje más o menos pesado y no siempre amable, son (cada una de ellas y todas juntas) un privilegio, un regalo, una invitación a la curiosidad, al descubrimiento, ¡a la vida!

Regalémonos, a nosotros mismos y a los demás, esa vida, ese futuro. Disfrutémoslos. Celebremos nuestra fortuna.

¡Veinte conmigo!